Zunft-Chor

Weil in der guten , alten Zeit das Handwerk sie noch ehrten, ver-ein-ten sich die Meistersleut' zu Zünften, ehrenwer-ten.

Das Handwerk ist von Seele jetzt, doch auch von Zwang befreit; der Zünfte Poli-tik ersetzt durch die Gemütlichkeit.

Es ist in Basel eine Zunft drin herrscht gar froher Geist; das sagt dir wohl schon die Vernunft, dass du dort glücklich sei'st.

Drum hal-te fest und treu zu ihr, du wirst es nicht be-reu'n viel schöne Stunden schenkt sie dir darfst dich der Freundschaft freu'n.

Zu "Gartnern" ist die Zunft benannt, gelb schwarz sind unsre Farben, die Gabel allen wohlbekannt, als Zeichen wir er-warben.

Wir schwärmen für den Blumenschmuck, für Garten, Wald & Flur; wir schätzen einen guten Schluck & Lieben die Natur.

Es ist in Basel eine Zunft drin herrscht gar froher Geist; das sagt dir wohl schon die Vernunft, dass du dort glücklich sei'st.

Drum hal-te fest und treu zu ihr, du wirst es nicht be-reu'n viel schöne Stunden schenkt sie dir darfst dich der Freundschaft freu'n.